

Dienstag, 9. September 2014

Pfahlbaumuseum: Farben der Stein- und Bronzezeit

UHLINGEN-MÜHLHOFEN (sz) - Alljährlich öffnen am zweiten Sonntag im September in ganz Deutschland historische Bauten und Stätten ihre Türen. Am Sonntag, 14. September, ist es nun wieder soweit: Unter dem Motto „Farbe“ sind dann auch im Bodenseekreis Architektur- und Geschichtsinteressierte zu Streifzügen in die Vergangenheit eingeladen. Im Pfahlbaumuseum dreht sich an diesem Nachmittag alles um das Thema Farben der Stein- und Bronzezeit.

Farben sind wichtig für Menschen und geben wichtige Signale. Bereits in der Altsteinzeit vor mehr als 30 000 Jahren haben Menschen Farbe verwendet. Auch zur Zeit der Pfahlbauten der Stein- und Bronzezeit vor 6000 und vor 3000 Jahren gibt es Hinweise auf die Nutzung unterschiedlicher Farben. Am 14. September soll an zwei Terminen um 13 Uhr und um 15 Uhr darüber informiert werden, wie unsere Vorfahren Farben verwendet haben.

Die Veranstaltung im Pfahlbaumuseum ist kostenlos und auf 50 Personen (2x25 Personen) begrenzt. Eine telefonische Anmeldung unter 07556 / 9289-00 ist erforderlich. Der Treffpunkt ist vor der Museumskasse.